

XAVIER SOLANAS



Los vecinos deberán decidir si el Ayuntamiento debe implicarse en un proceso independentista.

Jordi Abayà

PLENO

El pleno municipal decidirá tras la consulta si se adhiere a la **Associació de Municipis per la Independència**

El alcalde, **Pere Pladevall**, se plantea públicamente dejar el **PSC**

El alcalde de Sant Feliu de Codines, **Pere Pladevall**, ha afirmado públicamente que se está planteando dejar su partido, el PSC. El pasado domingo, Pladevall publicó a través de su perfil en Facebook un largo mensaje en el que comenzaba diciendo que "Hace días que me estoy planteando dejar el PSC y tengo muchos motivos en contra y muchos a favor". El mensaje en cuestión, empero, seguidamente plantea únicamente las razones por las cuales piensa seguir en el partido. Entre ellas que "El PSOE, al margen de tener algún personaje digamos que pintoresco y que cuando dice lo que piensa a mí me da repelús, siempre es más tolerante con las minorías...".

XAVIER SOLANAS



Pladevall, que forma parte de la corriente de **Joan Ignasi Elena** en el seno del PSC, considera que Catalunya "ha de ser más respetada, tener una mejor financiación y tener más espacios propios de decisión". La publicación ha tenido numerosos comentarios y como respuesta a algunos de ellos, Pladevall deja claro que no se añadirá al nuevo partido de **Ernest Maragall** - al que califica de "partido de la nada, camino de la nada, nacido de vetismos personales"- y afirma que "soy socialista, creo en el socialismo y por lo tanto quiero luchar por la fraternidad y ésta es necesaria en todas partes, también entre los diversos pueblos de España", aunque luego añade que "Quizá lo mejor sería dejarlo y dedicarme a trabajar sólo para el pueblo como independiente...".

Los vecinos de El Figaró, de nuevo a las urnas

Cuando aún no ha pasado un mes del 25N los vecinos de El Figaró-Montmany deberán volver este fin de semana a las urnas. El sábado y el domingo, días 15 y 16, han sido convocados por el Ayuntamiento de la población a participar en una consulta ciudadana. Los vecinos, mediante su voto, deberán responder a la siguiente pregunta: "¿Está Vd. A favor de que el Ayuntamiento de Figaró-Montmany apoye el proceso encaminado a la independencia de Catalunya?". La cuestión admite tres respuestas posibles. "Sí", "No" y en blanco.

En función del resultado de la consulta, el Ayuntamiento de El Figaró, gobernado por el grupo de la Candidatura Activa de Figaró (CAF), aprobará en el pleno cuestiones como si el municipio se incorpora a la **Associació de Municipis per la Independència (AMI)** o bien si, como ya han hecho municipios vecinos como el de La Garriga, se declaran territorios libres.

La razón de tan inusual planteamiento

vallès

to es que la formación política que lidera el independiente **Lluc Pelàez** no tenía en su programa electoral y con el que ganó las últimas municipales con una amplia mayoría absoluta, ningún posicionamiento en relación a la cuestión de la independencia de Catalunya. Por el contrario, sí incluía en su programa posiciones favorables a la participación ciudadana.

Desde el momento en que al gobierno local le surgió el dilema de qué hacer con las propuestas independentistas, decidió resolverlo activando los mecanismos participativos. La propuesta de consulta popular fue planteada a la **Comissió Permanent de Participació**, un organismo que funciona en la localidad y que ha colaborado en la redacción del Plan de Actuación Municipal 2011-2015.

Este organismo le dio luz verde y posteriormente ha sido el encargado de revisar la pregunta que se formulará a los vecinos. El pasado 2 de diciembre,

dentro de esta dinámica, se aportó información sobre la consulta en el **Consell de Poble**. En esta ocasión, y debido a esta convocatoria, el Consell contó con las charlas de **Santi Cucurella**, **Josep Maria Amorós** y **Salvador Morera**. El historiador **Santi Cucurella** realizó un repaso por los diferentes antecedentes históricos en que los municipios se han pronunciado en relación a temas sobre los que no tenían competencias. Tanto Amorós como Morera, defendieron el papel de los ayuntamientos como entes políticos y no sólo como poder administrativo y consideraron un ejercicio de democracia la defensa de los intereses vecinales en cualquier ámbito.

Hotel
LOVE HOTEL

CTRA DEL MASNOU km 14 s/n
08400 GRANOLLERS
93 860 66 88
info@hotelh.es
www.hotelh.es

CANAL+ PARKING GRATUITO • BRUNCH BAR 24h.

Para tus momentos más íntimos en pareja

GRANOLLERS
BARCELONA-GIRONA
AP7 SALIDA 13